

## **Histoire inventée dans la cadre des ateliers “Création d’histoires”**

**Écrite par Emmanuelle gryson, conteuse**

**Cie La Création Continue**

**[www.lacreationcontinue.com](http://www.lacreationcontinue.com)**

### **Les cinq aventuriers et la graine magique**

C'est l'histoire de cinq enfants. Ils habitent tous dans le même quartier, et même s'ils n'ont pas le même âge, ils sont amis et inséparables comme les cinq doigts de la main. C'est une belle petite équipe, qui aime les aventures et qui se retrouve après l'école et le collège, dans une cabane secrète au creux de la forêt.

Là, bien au calme, parmi les arbres et les oiseaux, chacun dessine, réfléchit, crée des cartes de pays imaginaires. Les enfants parlent aussi entre eux. Ils se racontent ce qu'ils ont fait pour aider les gens du quartier. Ils sont tous différents, mais ils ont un point commun : l'entraide.

Yanis, le plus petit, a tout juste sept ans. C'est le plus doux, le plus délicat de la bande. Nelly a huit ans. C'est la plus attentionnée et la plus prévoyante. Esteban n'a que dix ans, mais c'est déjà le plus aventureux. Noah et Ania sont frère et sœur. Ils ont treize ans tous les deux, car ils sont jumeaux. Ce sont les plus âgés des cinq, mais pas les plus calmes, ni les plus sages. Ils se chamaillent tout le temps.

Un matin, pendant les vacances, les cinq enfants rencontrent madame Dujardin dans la rue. C'est la grand-mère la plus vieille et la plus gentille du quartier et tous les enfants la connaissent car elle raconte toujours des histoires amusantes. Mais ce matin, elle a l'air préoccupé.

- Bonjour, madame Dujardin. Dit Yanis, le plus attentionné des cinq. Que se passe-t-il ? quelque chose ne va pas ?

Madame Dujardin regarde tristement les enfants et leur dit :

- J'ai lu dans le journal d'aujourd'hui que notre belle forêt va être complètement rasée. A la place, les industriels vont construire une énorme usine très polluante.
- Ca alors ! Disent les enfants tous ensemble.
- Pas notre forêt !
- Ils n'ont pas le droit !
- On doit tout faire pour empêcher ça !
- Il y aurait bien un moyen, mais...

Madame Dujardin ne termine pas sa phrase.

- Mais quoi, madame Dujardin ? Dit Esteban, le plus aventureux de la bande.
- Dites-le nous ! Crient les enfants.

- Eh bien, si vous insistez, je vais tout vous expliquer. Au fond de la forêt se trouve un arbre différent des autres. Il est magique. Trouvez-le. Vous le reconnaîtrez grâce à ses racines qui forment une croix.
- On connaît cet arbre ! Dit Nelly, la plus attentive. C'est l'arbre dans lequel nous avons fabriqué notre cabane. Mais nous ne savions pas qu'il était magique.

Madame Dujardin continue :

- Appuyez sur cette croix tous ensemble en même temps. Vous ferez apparaître un portail magique. Traversez-le et vous vous retrouverez dans une autre dimension. Un autre univers. Je ne peux pas vous en dire plus : personne avant vous ne l'a jamais fait. Tout ce que je sais, c'est que vous devrez être de retour avant minuit. Sinon, vous resterez coincés dans cet autre monde pendant un an !
- Et que devons-nous faire ? S'écrient les jumeaux à l'unisson.

Ces deux-là, ils parlent presque tout le temps en même temps. Mais ça ne les fait pas rire. Au contraire, ça les énerve. Ils commencent à se disputer.

- Arrêtez ! Leur dit le gentil Yanis. Ce n'est pas comme celà que nous pourrions remplir notre mission.
- Vous devrez trouver une graine magique. Reprend madame Dujardin quand les enfants l'écoutent à nouveau. Elle vous donnera des pouvoirs extraordinaires qui vous aideront à sauver notre forêt. Mais je n'en sais pas plus, les enfants. Ce sera à vous de tout découvrir...

Les cinq copains courent à leur cabane. Au pied de l'arbre qui l'abrite, ils découvrent l'endroit où les racines forment une croix. Ils s'apprêtent à poser la main dessus, quand Nelly, prévoyante, leur demande d'attendre un peu. Elle grimpe dans la cabane et remplit son sac à dos avec tout ce dont ils auront peut-être besoin : un pique-nique, une gourde d'eau, une carte du pays imaginaire, une corde et une lampe torche. Puis elle redescend et rejoint ses amis.

Tous décident de se tenir par la main. Même les jumeaux, Noah et Ania, qui n'aiment pas beaucoup ça, acceptent de le faire pour la bonne cause. Ils comptent un, deux, trois et sautent tous ensemble à pieds joints sur la croix. Un portail magique s'ouvre alors dans le sol, juste devant eux. Sans se lâcher, ils glissent tous les cinq le long d'un grand toboggan qui les fait disparaître...

Ils arrivent dans un nouveau monde. Une dimension inconnue. Les enfants regardent autour d'eux, inquiets et émerveillés à la fois. Ils sont toujours dans une forêt, mais celle-ci ne ressemble pas du tout à celle qu'ils viennent de quitter. Tout est différent et les arbres sont étrangement grands. D'ailleurs, tout paraît gigantesque. Même une fourmi, qui passe devant eux, est immense. Les broussailles s'agitent à côté d'eux et un animal, haut comme un immeuble de plusieurs étages, apparaît. C'est un diplodocus !

- Cool ! On s'est téléportés dans la préhistoire ! S'écrit Esteban.
- Cool ? Ah non, pas du tout. Grommellent les jumeaux. Madame Dujardin aurait dû nous prévenir.

Les trois petits calment les deux grands.

- Dépêchons-nous et n'oublions pas pourquoi nous sommes là. Leur disent-ils. Nous avons une graine magique à trouver avant minuit ! Le temps nous est compté.

Les cinq aventuriers commencent à chercher en se déplaçant prudemment. Quand soudain, un horrible dinosaure surgit. c'est un tyrannosaure ! Les enfants sont effrayés et Noah, pétrifié de peur, ne peut plus bouger. Il reste immobile. Le tyrannosaure va le dévorer. Heureusement, sa sœur Ania le pousse loin de la gueule grande ouverte du terrible animal. Les jumeaux se chamaillent souvent, mais ils s'aiment beaucoup. Les enfants s'apprêtent à se sauver tous ensemble, quand Nelly découvre la fameuse graine magique. Elle aussi est géante : aussi grosse qu'un œuf de poule. Et elle est coincée entre les écailles du tyrannosaure...

Esteban l'aventureux, et Noah, revenu de sa grande frayeur, grimpent sur sa queue. Le dinosaure se secoue pour les faire tomber. Les petits Yanis et Nelly décident de faire diversion. Ils se dépêchent d'ouvrir le sac à dos. Ils en sortent le pique-nique et le jettent devant eux. Le tyrannosaure est bien étonné de voir à ses pieds des saucisses, des cuisses de poulet, des sandwiches et des bananes. Il dévore avec plaisir ce festin venu du futur.

Pendant ce temps, les enfants s'enfuient avec la graine magique. Ils retrouvent le toboggan et l'escaladent à l'aide de la corde que Nelly avait emportée. Arrivés tout en haut, le portail s'ouvre pour eux, laissant apparaître la silhouette de madame Dujardin.

- Les enfants ! S'écrit-elle, soulagée. Vous voilà enfin ! J'étais tellement inquiète. Vous avez réussi votre mission ?
- Oui ! Disent les enfants. Voilà la graine. Que devons-nous en faire ?
- Vous devez la partager en cinq morceaux et l'avaler.

Ania coupe la graine et la distribue aux enfants. Ils se regardent tous en souriant et avalent leur morceau de graine magique. Une lumière éblouissante les entoure alors. Les enfants se sentent grandir comme des géants. Ils ont rapporté de leur voyage dans le temps, la force et l'immensité de la forêt préhistorique. Ils sont invincibles maintenant.

On entend alors les machines, les engins, les moteurs des bûcherons qui arrivent pour commencer la destruction de la forêt. Mais à la vue des enfants, de leur force et de leurs regards emplis de confiance, tout s'arrête. Les bûcherons stoppent leurs

tronçonneuses, leurs élagueuses, leurs broyeuses et leurs déchiqueteuses. Ils descendent des véhicules et se sauvent en courant.

- Regardez ! Dit madame Dujardin. Ils prennent leurs jambes à leur cou.
- Nous avons réussi ! Disent les enfants. Ils ne reviendront jamais !

C'est ainsi que la forêt a été sauvée. L'usine qui devait la remplacer n'a jamais été construite. Et depuis ce jour, madame Dujardin, les enfants et tous les gens du quartier vivent heureux et bien en paix.